

Núm. 21
01/12/2021

Mañana vamos a la huelga

UNICAJA NO PUEDE PERMITIRSE ESTA CONFLICTIVIDAD LABORAL

En el penúltimo día de negociación, Unicaja Banco sigue tomándonos el pelo. Nos ha presentado una propuesta que es 'calderilla': sube ligeramente las indemnizaciones por despido, pero mantiene la *forzosidad* en la adscripción a las medidas de extinción y movilidad geográfica. También, mantiene su propuesta de jornadas singulares de mañana y tardea lo que supondría desregular el horario de convenio a más de 1.300 personas y se siguen negando a homologar las condiciones laborales con el peligro que ello supone de perder a futuro los derechos de los distintos colectivos.

Unicaja jamás ha vivido la conflictividad laboral que estamos sufriendo ahora. Es algo inédito que demuestra la influencia que las formas de hacer de Liberbank empiezan a tener en nuestra entidad. Y ESTO ES SOLO EL PRINCIPIO.

Por eso, ante la obcecación de la empresa, mañana 2 de diciembre (último día de negociación) los trabajadores y trabajadoras de Unicaja debemos secundar la huelga. Una huelga para decir NO:

- NO a 1.513 despidos a precio de saldo en las peores condiciones del sector financiero.
- NO a una movilidad geográfica forzosa, sin límite ni compensaciones suficientes.
- NO a que a unas 1.300 personas les impongan jornadas de mañana y tarde.
- NO a que no se garanticen nuestros derechos laborales a futuro con una homologación justa.
- NO a unas relaciones laborales despóticas e inhumanas.

1.395 millones de beneficios dan para costear un buen acuerdo laboral que asegure la paz social.



Hoy va a ser una jornada intensa y determinante. Por ello, te rogamos que nos sigas en wasap o en Telegram:

<https://t.me/ccoolbk>

Para saber si mantenemos la huelga o la desconvocamos caso de que hubiese un principio de acuerdo.



#SiempreCCOOntigo